

Ils ont le droit de souffler aussi...

Après une année politique très chargée, les élus locaux profitent aussi de ces vacances estivales pour s'échapper d'Orléans. Petite carte postale... avant le départ.

Anthony Gautier

On ne peut pas dire que ces derniers mois ont été de tout repos, politiquement du moins. Présidentielle, législatives, candidats ou pas, tous les élus locaux sont montés au créneau pour défendre leur boutique, quand il ne s'agissait pas de combattre pour leur propre bannière. Les vacances d'été, repos du guerrier ou répit du vaincu, ils y aspirent tous avec une certaine avidité.

Olivier Carré, premier adjoint à Orléans, et député UMP réélu, s'envolera en famille pour la côte est des États-Unis et un road-trip « découverte » entre New York et la Floride. « Je connais la côte ouest pour y avoir travaillé, mais moins la côte est », confie celui qui prendra véritablement ses distances (kilométriques) avec Orléans.

Dans un tout autre style,



DESTINATION. Nos élus vont s'égayer dans la nature après une année politique riche mais épuisante. PHOTOMONTAGE LA REP'

Charles-Éric Lemaigen, le président UMP de l'Agglo, battu dans la 6^e circonscription, va revisiter la campagne française, Sologne, Cantal et Sud-Est, avec famille et amis.

« Au départ, je n'avais pas

beaucoup de projets, car il y avait des aléas en fonction des élections », sourit l'élu. « Ces trois semaines de coupure vont faire du bien. Je ne fais pas les choses à moitié, et tout cela est un peu lourd psy-

chologiquement. »

Serge Grouard, député-maire UMP de la ville, très pris par ses activités parlementaires, n'a pas l'esprit à l'oisiveté. Du jardinage dans sa maison du Montargois, le passage obligé

de l'été, sera respecté.

Dans un genre champêtre similaire, Florent Montillot, élu (Nouveau centre) en charge de la tranquillité publique, s'activera dans sa ferme du Périgord noir, « les pieds sur terre,

la tête dans les étoiles », selon son expression.

Martine Grivot, adjointe en charge des sports, aura le privilège d'assister aux jeux Olympiques de Londres, du 27 au 30 juillet, et d'encourager ainsi les deux judokas orléanais, Hugo Legrand et Automne Pavia. « C'est une grande première, et j'en suis ravie. Ensuite, je partirai me reposer dans la Drôme. »

L'opposition municipale, aussi, a le droit à une coupure salutaire avec l'actualité orléanaise. Corinne Leveaux-Teixeira (PS) mettra le cap sur les Alpes du Nord, « où l'on va depuis vingt ans dans une exploitation agricole », puis enchaînera, toujours en famille, par deux semaines de camping entre la Suisse, l'Autriche et l'Italie. Le grand air !

Baptiste Chapuis s'offrira une semaine en amoureux à Marrakech, avant de rejoindre La Rochelle et l'université d'été du PS. Quand à Jean-Pierre Sueur, sénateur socialiste, la formule bretonne reste, cette année encore, d'actualité : natation – quelle que soit la température de l'eau –, lecture, écriture. ■